

SECRET

NEWS

SAMSTAG, 23. SEPTEMBER 2023

Ausgabe # 38-23

NEUES AUS DEM TEAM



ReaverStormwing hat am 20.09.2023 das Supporter-Team auf eigenem Wunsch verlassen.

Sie widmet sich neuen Vorhaben im RL und damit deutlich weniger Zeit, online sein zu können.

Das gesamte Team bedankt sich für die großartige Unterstützung und viel Erfolg bei ihren Vorhaben und Plänen.

Candyy1 wurde am 22.09.2023 in das Event-Team aufgenommen und ist jetzt Eventler-Azubi.

Herzlich Willkommen im Team und viel Erfolg bei der Ausübung deiner neuen Tätigkeit.



FLY FOR LIFETIME?

Fly for Lifetime!

Ab sofort kann man für 10.000 Token permanentes Fly auf allen Stadtservern erwerben. Dafür einfach Ingame ein Ticket erstellen.

NACHRUF



Herobrine ist tot. Der wohl erfolgloseste Minecraft-Spieler aller Zeiten verbrachte schon in jungen Jahren seine Zeit am liebsten in der Klötzchenwelt. Bereits im Tutorial zeichnete sich sein späterer Weg ab.

Er konnte nie einen Baum fällen, ohne dabei versehentlich seine eigene Hütte abzubauen, sondern stets mit einem lauten und deutlichen „ Creeper!“ schreien.

Im Jahr 2011 sorgte Herobrine zum ersten Mal für Aufsehen, als er bei seinem ersten Versuch, eine Diamantenader abzubauen, stattdessen in einen Lavastrom stolperte und seine gesamte Ausrüstung verlor.

Herobrine war der erste Minecraft-Spieler, der weder eine einfache Holzhütte noch ein simples Loch im Boden bauen konnte. Auch sein Versuch, einen Redstone-Schaltkreis zu erstellen, endete meistens in einer großen Explosion.

Unvergessen bleibt Herobrines Missgeschick, als er versuchte, eine Höhle zu erkunden und sich in einem endlosen Labyrinth aus Gängen verirrte. Auch sein berühmter Versuch, einen Enderdrachen zu besiegen, wurde schnell zu einem Fiasko. Herobrine konnte nie einen vernünftigen Trank brauen und verwechselte oft die Zutaten.

Herobrine starb gestern im Alter von 77 Minecraft-Tagen bei dem Versuch, einen Creeper zu umarmen. Die Nachricht von seinem Tod erreichte ihn leider zu spät, denn er hatte vergessen, sein Bett zu benutzen und spawnte wieder weit entfernt von seiner Heimat.